



"Deutsch ist klasse !" ... Choisir l'allemand en 4ème !

publié le 21/01/2015 - mis à jour le 22/01/2015

Descriptif :

Dans plusieurs mois, votre enfant fera sa rentrée en classe de 4ème et devra choisir sa deuxième langue vivante .
Pour vous aider à faire le bon choix, voici des informations "découverte" concernant l'allemand .

Chers Parents,

Pour vous informer des possibilités qu'offre l'apprentissage de l'allemand, voici quelques liens que vous pouvez suivre avec votre enfant :

<http://www.deutschmobil.fr/>

<http://www.goethe.de/> (Enseigner l'allemand → Promotion de l'allemand → Témoignages)

<http://www.ofaj.org/>

Je vous invite aussi à consulter la rubrique « allemand » sur le site du collège et voir ce qui est fait en cours, les sorties, les voyages, les possibilités de mobilité, tout ce qui fait vivre la discipline et qui rend votre enfant acteur de son apprentissage !

<https://etab.ac-poitiers.fr/coll-ruelle/spip.php?rubrique23>

J'invite par ailleurs votre enfant à se faire une idée de ce à quoi ressemble la musique allemande, malheureusement encore trop méconnue en France et qui lui montrera qu'il y en a pour tous les goûts ! Un petit passage sur Youtube et le tour est joué !

99 Luftballons, Nena (que vous même devez connaître ! :-))

Nur ein Wort , Wir sind Helden

Schöne neue Welt, Culcha Candela

Sei Berlin, Tonträger

Dickes B, Seed

Fühlt sich wie Fliegen an, Max Hene et plein d'autres encore